

第68回県総合体育大会・吹奏楽コンクール 西中健闘

西都児湯地区の代表として、どの部・個人も健闘しました。
また、ラグビー部が九州大会（大分県で開催）に出場し、
第3位と大健闘の姿を見せてくれました。保護者や地域のみな
さんの応援ありがとうございました。



主な結果をお知らせします。（個人：敬称略）

ラグビー	県大会 準優勝 九州大会 第3位	サッカー	2回戦惜敗
男子卓球	第3位	女子ソフトテニス	予選リーグ惜敗
軟式野球	ベスト8(3回戦惜敗)	男子テニス	1回戦惜敗
		吹奏楽	銅賞(県吹奏楽コンクール)

卓球 高嶋 勇成	2回戦惜敗	女子ソフトテニス	
椎木 孝成	1回戦惜敗	副島朝水・永友久玲愛	予選惜敗
大庭 美月	ベスト16	杉田真優・坂田悠菜	予選惜敗
永田 朱夏	1回戦惜敗	男子テニス	
陸上 岡部 晏奈	走幅跳び:予選惜敗	高見大地	3回戦惜敗
帳 悟志	1年100m:予選惜敗	中村陽杜	1回戦惜敗
空手 谷口 蓮	形:ベスト8	甲斐颯志・巽 晃人	2回戦惜敗
	組手:2回戦惜敗	日高 涼・吉田 颯	1回戦惜敗
水泳 本田 涼葉	100m背泳:予選惜敗	児玉俊介・瀬田健登	1回戦惜敗
	50m 自由:予選惜敗	川越勇人・原口亮太	1回戦惜敗
弓道 檜原 隆人	予選惜敗	柳 和巨・大塚康正	1回戦惜敗
		大田篤宜	3回戦惜敗

平和について考えた8月 「八月や 六日九日 十五日」

2日（水）の登校日では、昭和20年8月6日の広島への原爆投下、8月9日の長崎への原爆投下、そして8月15日の終戦などについて、全校集会や学級で考えました。日本人にとって、8月は平和の尊さを確かめる大切な月です。



先日新富町で「平和について考えるピースフレームキャンドルナイト」という催しが行われ、家族で参加しました。これは福岡県八女市（星野村）に伝わる広島原爆の残り火を蝋燭（ろうそく）にともして、戦争体験者のエピソードに耳を傾けるものです。

その中で、昭和20年の原爆投下後の広島市の爆心地に残っていた火をカイロを使って持ち帰り、自宅で20数年間ともし続けた、故 山本達雄さんの体験談が紹介され、「いつか残り火でアメリカに復讐（ふくしゅう）しようと考えていた。しかし、時がたつにつれて、戦争の悲惨さを後世に残す教訓にしようという考えが変わっていった。」というエピソードが語られました。その火は、現在も八女市（星野村）で大切に保管され続けているそうです。

今回参加した中学1年生（男子）は、「これまで、戦争は過去のことと思いあまり深く考えてこなかった。ろうそくの灯を見ているととても温かい気持ちになるが、この炎が人への攻撃でなく、平和のために役に立つような世の中が続いてほしい。」と話していました。戦争を経験した人はだんだんと少なくなってきました。戦争の体験が風化されていく中、その悲惨さや平和の尊さを、私たちは世代から世代に受け継いでいきたいものです。

8・9月 主な行事予定

- 18日（金） 登校日
- 20日（日） 家庭の日 交通事故0の日
- 21日（月）～課題未提出者指導
- 27日（日） 親子奉仕作業
PTAアルミ缶回収
- 28日（月） 2学期始業の日
生徒会役員選挙告示
- 30日（水） 交通事故0の日
- 31日（木） SC来校

- 1日（金） 防災の日 学年集会
- 4・5日（月・火） 1・2年:課題テスト
3年:実力テスト
- 6日（水） 体育大会予行練習
- 7日（木） 振替休日
- 9日（土） 体育大会準備
- 10日（日） 体育大会
- 11日（月） 振替休日

